

# *Díaz-Canel appelle à la généralisation des expériences positives dans la province d'Holguín*

---



Image Archives/RHC

Holguín, 21 oct (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel et de hauts fonctionnaires de son gouvernement ont souligné la nécessité de généraliser les bonnes expériences qui existent actuellement dans la province d'Holguín en matière de production alimentaire et dans d'autres domaines.

Le président a conclu une visite gouvernementale dans ce territoire oriental, accompagné du premier ministre, Manuel Marrero, du vice-président de la République, Salvador Valdés, ainsi que des vice-premiers ministres et des responsables de divers portefeuilles.

Pendant deux jours, les commissions de travail ont visité quelque 200 objectifs économiques et sociaux et se sont entretenues avec plus de 600 habitants de la province, les questions d'alimentation et de développement local étant dans la ligne de mire de la délégation gouvernementale.

Le chef de l'État a vérifié les potentialités de chaque lieu pour répondre efficacement à la priorité donnée à la production alimentaire, ce qui exige une application adéquate de la loi sur la souveraineté alimentaire et la sécurité alimentaire et nutritionnelle.

"Le plan de souveraineté alimentaire doit se situer au niveau territorial, comme nous l'avons vu dans la municipalité de Cacacún ; chaque localité doit connaître les produits agricoles qui seront produits et où ils seront commercialisés pour satisfaire la demande de la population dans les plus brefs délais", a-t-il déclaré.

Dans le cadre de ses visites, le président de la République, accompagné du ministre de la Construction, René Mesa, s'est rendu à l'entreprise publique socialiste de production de matériaux de construction, Médano.

Là, le directeur de l'entité manufacturière, Yunior Pupo, a présenté les principaux résultats de l'entité dans une gamme de productions parmi lesquelles se distinguent des pierres, du sable, des blocs et des éléments de sol, ainsi que des ustensiles ménagers à forte demande populaire.

Médano développe de multiples projets en lien systématique avec l'université locale et soutient des chaînes de production avec d'autres entités publiques et privées, ce qui a un impact favorable sur les salaires des travailleurs, a expliqué Pupo.

L'homme d'affaires a souligné au chef de l'État cubain que l'entreprise assume ses responsabilités envers la communauté où elle est implantée, construit des logements pour ses travailleurs et met en œuvre des projets qui favorisent le programme de promotion de la femme.

Díaz-Canel a également visité l'Unité d'Entreprises de Base (UEB) Turquino de l'entreprise de conserves dans cette province, où il a découvert les liens entre l'entreprise et les producteurs de fruits et légumes, ainsi que les liens de l'entreprise avec d'autres mini-industries de la région.

Ce déploiement commercial permet à l'UEB de diversifier sa production, en mettant l'accent sur la pulpe de goyave, a expliqué le président en présence du responsable de l'industrie alimentaire, Manuel Sobrino.

Le président cubain a salué les résultats de l'entité et a appelé ses dirigeants à moderniser au maximum l'usine. Sur la base des entités visitées, M. Díaz-Canel a exhorté à généraliser les meilleures expériences dans la gestion économique de cette province (Source:PL).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/337074-diaz-canel-appelle-a-la-generalisation-des-experiences-positives-dans-la-province-dholguin>



**Radio Habana Cuba**